第6回金剛地区まちづくり会議

<第6回金剛地区まちづくり会議を開催しました!>

日時:平成30年3月17日(土)13:30~15:30

会場:金剛連絡所2階大ホール 参加者:20人

これまでの<u>活動のふりかえり</u>を行い、<u>今後の活動</u>について、また、<u>まちづくり会議の運営</u>について話し合いを行いました!

活動のふりかえりについて -

高辺プラザにてカフェを開催

つながりカフェ参加者が中心となって、平成30年2月より毎月第2月曜日 13:00 から、高辺プラザで新たにカフェを開催!





マルシェの開催

「富田林市の農業を創造する会」の皆さん等と協力し、野菜の販売とともに、情報交換や集いの場となるような色々な試みを行う軽トラマルシェを試験的に開催しました!

【第1弾:2/24(土)14:00~16:30@金剛銀座商店街】 【第2弾:3/4(日)12:30~14:00@高辺台2号公園】





今後の活動について -

居場所づくり部会、イベント企画部会を中心に、今後の活動について の意見交換を行いました。主な意見は次の通り。

- ・参加者間の親睦について
 - →皆で晩御飯を食べるなど、軽い集まりの機会をつくる。
- ・居場所づくり部会について

新しい居場所を部会が主となって作り、運営していくのは無理がある。

- →例えば、各町会(自治会)など、小さな単位で運営する居場所づくりができれば良いのでは?
- ・マルシェについて

想定以上の方に来場していただいたので、レジ待ちの長さが課題となっている。

- →試験開催の反省点を踏まえて、定期開催を続ける中で、より良いも のとなるように、開催を続ける。
- →また、今後、まちづくり会議メンバーがマルシェでどのような役割を 担うべきかの検討が必要。

定期開催決定!

4月からは、毎月第4土曜日(4/28、5/26、6/23、7/28、8/25、9/22)の 16:00~18:00 に金剛銀座商店街で開催します! 是非皆さんご参加ください!!

※10月以降の開催日時は調整中。

今後の活動内容やまちづくり会議のあり方について意見交換しました。

地区におけるまちづくり会議の 認知度を高める

情報発信についての仕組みや体制づくりが必要。

I MILL

まちづくり会議としての拠点が必要

→拠点があれば、そこに自由に人が 集まり、ゆるく話しを進めること ができる。

活動を継続する中でまちづくりのホストを 成長させ、同時にどのようにゲストを 増やしていくかを検討する必要がある。 部会間で連携を取ることに加え、 新たな人材を巻き込む動きが必要。

各部会の活動をきっかけとして

町会(自治会)等を巻き込む。

0

000

コアなメンバーが役員となり 話し合うことが必要。

新しいニュータウンのコミュニティの 作り方を整理。

町会(自治会)等の枠を超えた 目的別の活動を進めていく。

今後は、町会(自治会)等とのつながりを大切にしつつ、 様々な人が様々な立場でまちづくり会議に参加できる体制づくりを進めます!

来年も引き続き活動を続けます!皆さんのご参加、ご協力よろしくお願いします!

- ・次回のまちづくり会議は、5月頃開催を予定。
- ・部会の活動は随時行います
 - ①4/8 9:30~、寺池公園フィールドワーク&桜まつり
 - ②4/28 16:00~、軽トラマルシェ@金剛銀座商店街



Facebook もぜひチェックしてください!